

# *Código de Familias en Cuba avanza en búsqueda de consensos*

---

Image not found or type unknown



**El ministro de Justicia de Cuba, Oscar Silvera. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 3 jun (RHC) El ministro de Justicia de Cuba, Oscar Silvera, afirmó este miércoles que la comisión encargada de la elaboración del anteproyecto de Código de las Familias avanza en la búsqueda de consensos, según su cronograma de trabajo.

En una comparecencia en el programa televisivo "Hacemos Cuba", el titular señaló que ese grupo, aprobado por el Consejo de Estado para esas funciones, tuvo varias sesiones de intercambio antes de ampliar progresivamente los espacios de análisis.

Cuba requiere un Código de las Familias que se corresponda con la realidad del país y que dé cumplimiento a todos los principios y derechos fundamentales refrendados en la carta magna, apuntó el jurista.

En este sentido, mencionó que en la nación existen actualmente diversos tipos de familia, formadas no solo por lazos consanguíneos sino también afectivos, y la legislación está en el deber de reconocerlas a todas en igualdad de condiciones y protegerlas. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



**Radio Habana Cuba**